

La Ligua tendrá un nuevo Hospital: Ministra de Salud confirmó que están los recursos para su construcción

Este viernes 7 de marzo, la Ministra de Salud, Ximena Aguilera Sanhueza, visitó La Ligua. En la cita la secretaria de estado confirmó que se construirá un nuevo Hospital para la Comuna. Asimismo, indicó que el actual recinto asistencial será dotado de mayor resolutividad, mientras se lleva a cabo la nueva obra.

La primera actividad que realizó la Ministra Aguilera fue visitar el actual Hospital Provincial San Agustín de La Ligua. Allí recorrió sus dependencias, visitó el pabellón de cirugía de cataratas y recorrió las obras del nuevo Centro de Diálisis, construcción que lleva cerca del 50% de avance.

Anuncio Patrocinado

Posteriormente, se trasladó hasta la Delegación Presidencial Provincial de Petorca para sostener una reunión con los alcaldes de la provincia y los directores de los Hospitales de la zona. En el lugar pudo conversar con los ediles sobre los avances para el territorio en materia de salud. En tanto, los jefes comunales, comentaron las principales falencias que existen en sus respectivas comunas.

El alcalde (s) de la comuna de La Ligua, Alejandro Carroza Aranda, quien participó de la reunión, comentó los alcances de la cita. **“La Ministra ha reconocido el buen trato que existe con los alcaldes de la provincia de Petorca, particularmente, con el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela. Un relacionamiento permanente, una asociatividad, para avanzar en algo que nuestra gente demanda que es contar con un Hospital más resolutivo, y por qué no, soñar también con un Hospital nuevo. En ese sentido, la Ministra, nos ha dado la buena noticia que hay recursos para iniciar los estudios de inversión”.**

La Ligua tendrá un nuevo Hospital: Ministra de Salud confirmó que están los recursos para su construcción

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte, la Ministra de Salud, Ximena Aguilera Sanhueza, sinceró el interés del Gobierno, y particularmente del Ministerio que dirige, por avanzar en la construcción del nuevo Hospital. **“Mi interés es que el Hospital de La Ligua, que hoy día está, tenga mayor capacidad resolutiva. Que se vayan complementando la capacidad de hacer otras prestaciones. Y, en vías paralelas, ir avanzando en el proyecto del nuevo Hospital. El proyecto del Hospital nuevo es un proyecto que existe, que ya tiene un inicio en un estudio de evaluación pre-inversional. Estuvimos conversando con los alcaldes sobre las alternativas para el terreno que es un tema muy fundamental para la construcción del Hospital”.**

En tanto, la Directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca, Andrea Quiero Gelmi, reafirmó la voluntad de las autoridades de salud. **“Estamos dando cuenta de una aspiración que es avanzar en la reposición del Hospital de La Ligua. Y estábamos dando cuenta de cuánto hemos avanzando en aquello. Tomando decisiones. Si es que vamos a persistir en un nuevo terreno o vamos a insistir, en que el sueño de un nuevo Hospital con mayor complejidad, pueda ser realizado en el mismo lugar”.**

Finalmente, la Seremi de Salud de la región de Valparaíso, Lorena Cofré Aravena, destacó la permanente colaboración del Municipio de La Ligua con la Seremía que lidera para avanzar

La Ligua tendrá un nuevo Hospital: Ministra de Salud confirmó que están los recursos para su construcción

en temas de salud en la Comuna. **“Nuestro Ministerio ha hecho grandes esfuerzos no sólo económicos, sino que también desde el punto de vista de las colaboraciones, de los actores políticos e incluso de las actorías sociales, para poder avanzar en los proyectos de infraestructura que atienden a las personas y resguardan la salud pública en la provincia. En ese sentido, como Seremi de Salud, le agradecemos a los distintos municipios, sobre todo, al Municipio de La Ligua que ha sido siempre un actor colaborativo para todas las iniciativas”.**

Buenas noticias para nuestra Comuna y la provincia de Petorca, que durante muchos años ha esperado para contar con un nuevo y más resolutivo Hospital Provincial en La Ligua.

y tú, ¿qué opinas?